

Von Franz Erber/Red.

Infotafeln am Birkensee

Mitte des Jahres 2019 erhielt der Vorstand des Fischereivereins Langerringen, Franz Erber, einen Anruf vom damaligen Bürgermeister Konrad Dobler mit der Bitte um ein Treffen am Birkensee. Es wurde ein Vorhaben des Obst – u. Gartenbauvereins vorgestellt, das mit der Zustimmung des Fischereivereins im letzten Jahr dann auch bereits umgesetzt wurde: Gefördert durch den Freistaat Bayern im Rahmen des „Regionalbudget 2020“ der „Integrierten Ländlichen Entwicklung“ (ILE) zwischen Lech und Wertach wurde am Nordostufer des Birkensees ein abgetrennter Badebereich mit Sitzgarnitur zum Verweilen und flachem Zugang ins Wasser hergestellt.



v.li. Markus Strohmaier, Johann Schätzenmaier, Franz Erber, 2. Bgm. Stefan Baur, Peter Martin, Roland Rommel, nicht im Bild Manuel Bartsch

Anlässlich der Neuauflage des Regionalbudgets 2021 der „ILE“ hat nun der Fischereiverein in dem Bereich ein weiteres gefördertes „Kleinprojekt“ umgesetzt und zwei eigene Informationstafeln installiert.

Noch vor der eigentlichen Förderzusage wurde überlegt, weitere Verbände, wie den Bund Naturschutz oder den Fischereiverband, ins Boot zu nehmen. Erste Gespräche ließen allerdings schon eine gewisse Zähigkeit in der Umsetzung erahnen. So fiel die Entscheidung leicht, die Themen selbst zu bestimmen. Nachdem kaum jemand um die Historie des Birkensee und des Schwarzbaches wusste, sollte diese auf der einen Tafel dargestellt werden. Die zweite Tafel war nicht nur für Lehrzwecke der Fischerjugend gedacht, sondern für interessierte Besucher als Informationsquelle. Sie sollte die in den Gewässern vor-

kommenden Fische abbilden und in Kurzform beschreiben. Die Arbeit an den Texten und das Zusammenstellen der Bilder für das Layout konnte somit beginnen.



Hier gilt unser Dank Wendelin Hämmerle, der uns seine Erinnerungen an die Entstehung der Gewässer zur Verfügung stellte.

Nach einigen Besprechungen und Korrekturen wurde das endgültige Layout von unserem 2. Jugendleiter Peter Martin vorgestellt und in ein druckfähiges Format gebracht. Nachdem die Förderung unter Dach und Fach war, wurden die entsprechenden Aufträge an die Fa. Metallbau Renner und Fa. Werbetechnik Sengelaub erteilt.

Am 8. August war es dann so weit: Im Rahmen des diesjährigen Jugendzeltlagers wurden im Beisein von 2. Bürgermeister Stefan Baur die Gestelle mit den Infotafeln montiert. So bleibt uns nur zu hoffen, dass die erbrachte Mühe den erwünschten Anklang beim Betrachter findet und von jeglichem Vandalismus verschont bleibt.

Unser Dank gilt hier für die Umsetzung ausdrücklich noch der VG Langerringen mit 1. Bgm. Marcus Knoll (ILE –Zusammenschluss) und Altbürgermeister Konrad Dobler.